

TuS-Turnnachwuchs überzeugt

Erfolgreicher Saisonstart in verschiedenen Altersklassen

Griesheim (red.) - Für die älteren TuS-Turnerinnen der Jahrgänge 2005 und älter ging es beim ersten Wettkampf der Saison gleich um alles. Die Gau Einzelmeisterschaften standen auf dem Programm. Die jeweils erst- bzw. erst- und zweitplazierten Turnerinnen der acht unterschiedlichen Wettkampfklassen qualifizieren sich für das Hessische Landesfinale, das im Mai in Neu Isenburg stattfindet.

Neben den acht Qualifikationswettkämpfen wurden zudem sieben sogenannte Rahmenwettkämpfe ausgeschrieben, in denen es keine Qualifikationsmöglichkeit gab. Insgesamt knapp 300 Turnerinnen gingen an den Start. Die TuS'lerinnen des Jahrgangs 2005 starteten das erste Mal in einem Qualifikationswettkampf. Die anfängliche Aufregung legte sich schnell und die Mädels zeigten schöne Übungen. Die Freude war groß, als Carolin Hammer-schmidt als Erstplatzierte unter 35 Teilnehmerinnen aufgerufen wurde. Somit qualifizierte sie sich in ihrem ersten Jahr bei den „Großen“ gleich für die Hessischen Meisterschaften. Inka Le-wien verpasste im gleichen Wettkampf das Treppchen nur ganz knapp und wurde Vierte. Die Plätze Sechs und Acht für Anja Zelinger und Carlotta Dorigatti rundeten das gute Ergebnis in dieser Wettkampfklasse ab. Nele Rauschmayr, die nach längerer Verletzung erst seit wenigen Wo-chnen wieder trainieren konnte, nutzte diesen Wettkampf als Wie-dereinstieg und zeigte, dass bei den kommenden Mannschafts-wettkämpfen wieder voll mit ihr zu rechnen ist. Im Kürwettkampf LK4 wurde Sajidah Abidah ihrer Favoritinnen gerecht und gewann mit souveränen Vorsprung die Goldmedaille und die damit verbundene Qualifikation für die Hessischen Meisterschaften. Sie beeindruckte vor allem am zehn Zentimeter breiten Schwebehal-ken, auf dem sie Schwierigkeiten wie etwa einen Flick Flack zeigte. Meret Breckner startete eine Kürstufe höher in der LK3 der Jahrgänge 2002/2003. Hier gab es keine Favoriten und der Wettkampf blieb bis zum letzten Gerät



Drei Griesheimer Turnnachwuchs-Teams vom TuS kürzlich beim Main Rhein Pokal.

fr-foto

Mannschaften zweimal auf Platz Eins und einmal auf Platz Fünf. Die Turnerinnen Dana Abidah Lora Tzankova, Emile Raballand-Safa Abdelmatal, Kea Ristow und Emilia Tarakci starteten in der Wettkampfklasse P4/P5 des Jahrgangs 2006 und konnten ihren ersten Platz aus der Vorrunden souverän verteidigen und freuen sich, den Main-Rhein-Pokal min-nach Hause nehmen zu können. Ebenso Platz Eins und den Pokal erturnte die TuS Mannschaft im Jahrgang 2007 mit Enilia Schlag, Liv Hanisch, Nina Emedi, Emma Schwierz und Charlotte Reins-hagen. Die allerjüngsten Mädels des Jahrgangs 2008 musster-ten verzichten und starteten nu-m verletzungsbedingt in der ersten Runde noch auf zwei Turnerinnen zu dritt. Somit lagen sie vor den zweiten Runde, in der alle wie-der fit waren, auf Platz Fünf. Mila Geißer, Anna Dorigatti, Chiara Schremmer, Lotte Voigtländer und Victoria Adams zeigten sehr gute Übungen und verbesserten sich im Gesamtergebnis noch auf den hervorragenden dritten Platz und waren übergücklich die Bronzemedaille entgegen nehmen zu können.